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2008 至 2011 年度油尖旺區議會 
 

免費電視以高清數碼系統廣播後 
於油尖旺區接收情況 

 
引言 

政府推動免費電視以高清數碼系統廣播，電訊管理局表示進入數碼廣播
世代後，住戶可接收到清晰的畫面。 

本辦事處收到不少居於單幢式樓宇的居民反映意見，當家中改用高清電
視及加裝「機頂盒」後，反而經常收不到數碼廣播訊號，尤以「11」台及「81」
台為甚。 
 
提問 

1. 現在數碼廣播範圍是否已經全面覆蓋油尖旺區？會否有「盲點」？ 
2. 電訊管理局有否建議如何可確保樓宇高度較低的大廈能有效接收訊

號？ 
3. 為何有部份電視台頻道接收不到訊號，而其他台則接收無誤？ 

 
要求： 

要求改善數碼廣播系統的發射情況。 
 
文件提呈 
 請電訊管理局代表出席解答。文件提呈於 2008 年 12 月 18 日油尖旺區議
會會議討論。 
 

提呈人： 楊子熙 
2008 年 12 月 03 日 


